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ことしもよろしく   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2012年 1月 1日(日)23時 25分 3秒 

この冬は雪も例年より多く、その割に年末年始はおだやかな天候でよかったなあと、 

のんびり元日サッカーをテレビ観戦していたら、突然、画面が揺れ出して、 

東京でも震度４だとか、まったく気が休まりませんね。 

 

このホームページもだんだん小さくなってしまいましたが、 

掲示板には気楽に投稿してほしいですね。 

 

常連のフジケンさんには感謝、引き続きお引き立てください。 

 

重城さん、 

「勝村先生」とありますが、 

「角村先生」の間違いだよね？ 

 

ことしもよろしくお願いいたします。 

 

 

角村先生 です   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2012年 1月 4日(水)14時 05分 5秒 

佐藤先輩、ありがとうございます。勝村先生でなく"角村先生"です。14:00の氏神さん集合に

慌て、確認を怠りまして失礼致しました。いま読み返してみますと他にも色々とミスがありま

す。フジケンさんの"投稿”とすべきがわけの判らない文字であったり、'出'と'で'が重なったり、

漢字化されていなかったり、いろいろ。大変失礼致しました。ゴメンナサイ！ もう恥をかくの

で投稿はひかえます！ とは申しません。 こんな奴でも投稿しているのだ、と、諸兄、諸氏の

健筆(健指？）を期待いたします。 辰年、自分龍で如何でしょうか。 

 

いざ南紀へ足を   
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投稿者：鈴木 一弘  投稿日：2012年 1月 5日(木)20時 51分 28秒 

明けましたおめでとうございます。月並みではありますがやはり年頭にはこれかな。重城さん

そそっかしいなと思ってたらそうでもなかった。元へ！となっていましたね。佐藤さんそして各

地の便りを出してくれる先輩同輩のおかげで皆さんが非常に近く感じられます。温かい南紀

からお久しぶりです。昨年はダブルパンチ 津波と台風で全てパー。 一時落ち込みました

が、激励とお見舞い沢山の方から頂きました。野田先生からは自身の阪神震災からの酒造

会社復興が 60歳台だったからできた。鈴木も出来る筈がんばれと。有難う。台風の大雨で

は養殖貝が海中で水死です。塩濃度なし。仕事が減った分、体が非常楽にかんじています。

勝浦温泉は被災してないので皆さん遊びにおいでください。温かい地域です。 

 

同期の石村君へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 1月 8日(日)16時 33分 29秒 

今年もよろしくお願いします。 

 

シブちゃんの「定期演奏会とそのあとの懇親会」の様子を 

『寄稿のページ』で、見させていただきました。 

ありがとう！ 

 

みんなイイお顔をしてますね。 

君のお身体のことをいつも心に留めていましたが、 

このお写真を見て、ホッとしました。 

今年もまた、元気でガンバリましょう！ 

 

僕もこの元気なうちに、皆んなにお会いできたらと願っています。 

 

  ありがとう！  お元気で！ 

 

三月末に四国一周したいのですが   

投稿者：廣瀬惠子   投稿日：2012年 1月 20日(金)17時 47分 24秒 

ご無沙汰しております。 

来年は私たち金婚式を迎えます。以前から一度四国を一周したいと思ってます。 
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 夫の体調も良く、来年を待たずに今春行きたいと思います。いつも「アッシーくん」をして貰っ

ているのですが、3年後の免許切り替え時は教習所で運転をしなければならないので、最近

は私もできるだけハンドルをにぎっています。 

 

 車は 7年目のポルテです。30数年飼っていた愛犬もいなくなり、春の菜園の作業が忙しく

なる前にと思ってます。 

 

 どのように周れば良いか、アドバイスをして頂きたいのですが。宿泊は地元の人との交わり

を期待しています。讃岐うどんたべたい。夫は大の阪神フアン。お寺にも行きたいのですが、

夫は階段・坂道がだめですので寄れるところだけと思ってます。 

 

 実現できればと願っています。いろいろ教えてください。 

出発地は大阪・高槻です。 よろしくお願いいたします。 

 

               廣瀬禮次＆惠子 

 

江口勝己さまありがとうございます。   

投稿者：廣瀬惠子   投稿日：2012年 1月 24日(火)17時 57分 9秒 

早々に資料をお送りくださいましたありがとうございます。 

また いろいろアドバイスをして頂き、嬉しく思います。 

 

実現に近づいた気がします。 

まだ時間があるようです、少しずつ計画を立てます。 

 

お寺は車を降りて本堂まで、近いところを探します。 

 

お気づきのことはどんどん教えてください・ 

 

            廣瀬惠子 

 

松山も大雪が・・・   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 2月 3日(金)18時 29分 40秒 

今年は、殊にサブいですね。みな様お変わりないですか？ 
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今朝は、こちら松山も大雪になりました。ＴＶの報道によりますと、 

定かではないですが、「２０何年ぶりの・・・」とか 言っていました。 

 

画像は、我が家から歩いて２０分強の所にあり、国指定の重要文化財に指定されている 

『豊島家住宅』です。 

今から約２５０年前に建てられた古民家で、大庄屋格のりっぱなお家です。 

この古民家は、屋根に特徴があり、茅葺きで、屋根の形状も変化に富んで美しい 

意匠なので、『伊予の八棟造り』と呼ばれ有名になっています。 

 

今日は、観光協会の方が写真を撮るというので、その前に掃除をと思い、出かけた時に 

撮ったものです。 

 

皆さん、暫くはサブさが続きそうです。くれぐれもお身体にお気を付け下さい。 

 

 

箕面の大滝を思い出しました   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 2月 12日(日)17時 06分 4秒 

松山市の東隣りの東温市（旧：温泉郡川内町）にある『白猪の滝』へ行って来ました。 

我が家から車で３０分くらいで行けるのですが、初めてでした。 

 

昨年６月に、「学院資料展」を見に行った帰りに立ち寄った『箕面の大滝』を思い出しました。 

 

皆さん、お身体ご自愛ください。 
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千葉の上・ くんと夕食会   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 3月 14日(水)15時 22分 6秒 

千葉の上・ くんが、 

１１日に第２の故郷(イヤ、第３かな？）松山へ、所用で帰ってこられたので、 

こちらの同期生たちと夕食会をしました。 

楽しい時間が、アッという間に過ぎてしまいました。 

 

 

我が家にも春が・・・   
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投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 3月 21日(水)18時 55分 15秒 

今年の冬は厳しかったですが、やっと我が家にも春が・・・ 

 

ご近所では、４～５日前から頭を出していたのですが、我が家では塀の北側になるので 

少し遅れていました。明朝の食事が楽しみです。 

 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 6月 8日(金)18時 56分 40秒 

先輩の掲示板に、いつもお邪魔してスミマセン(笑)。 

 

今、こちら愛媛・新居浜市の港に、旧・国鉄の青函連絡船『羊蹄丸(８３１１トン、全長：１３２

ｍ)』が接岸しています。 

４月～この１０日(日)まで一般公開され、そのあとは、この地で、大型船舶の研究のため、解

体されることになっていて、これが「最後の公開」だそうです。 

 

学院時代、夏・冬・春の休みには、四国の仲間たちはみんな『宇高連絡船』で帰省しました。

それで、今では見られなくなくなった連絡船が懐かしくなって、新居浜まで見に行ってきまし

た。 

青函連絡船は、宇高連絡船より数倍ほどデッカイです。 

船内は全て自由に見学でき、操舵室では、舵を握ることもできました。大きなホールがいくつ

もあり、舞台や映写ルーム、ＶＩＰルームもありました。 
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また船内の広場には、昭和３０年代の青森駅の様子や、朝市などを再現した実物大のジオラ

マも展示されていました。 

ふと、『佐藤先輩もこの船に乗られたことがあるのかな・・・？』などと思いました。 

 

先輩、お元気で！  これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

なつかしいね、連絡船   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2012年 6月 8日(金)19時 51分 8秒 

フジケンさん、いつもありがとう。 

青函連絡船、学院の休みのたびに乗りました。 

3等船室の大広間、油の匂いまでもが思い出されます。 

 

梅雨の季節になりましたが、北海道は初夏らしいお祭りの季節、 

ライラック祭り、よさこいソーラン、・・・ 

いい季節です。 

 

 

1回生 松田栄佑氏の訃報   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2012年 7月 8日(日)09時 49分 13秒 

1回生の松田栄佑君が亡くなられた報せがありました。 
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            記 

 

１．喪主 

       長男 松田充正（みつまさ）氏 

 

２．お通夜 

       ７月８日（日）１８：００～ 

 

       今治北セレモニー会館（電話：０８９８－２５－４４４４） 

       愛媛県今治市近見町 3-5-10 

       http://sougi.bestnet.ne.jp/heian-imabari/index.html?rcv_cust_id=707 

 

３．告別式 

       ７月９日（月）正午～ 

       お通夜に同じ（今治北セレモニー会館） 

 

ご冥福をお祈りいたします                     合掌 

 

松山箕鷹会（２回生）   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2012年 7月 20日(金)12時 11分 30秒 

１７日、こちら四国地方も梅雨明けの発表がありました。 

松山での梅雨明けは、昨年より９日も遅かったのですが、 

今年の梅雨は、降水量が多かったので、 

どうやら渇水の心配もしなくてよさそうです。 

 

翌１８日、恒例となった『松山、２回生の箕鷹会』を行いました。 

幹事さんの正ちゃん・・・ご苦労様でした。 

今回、初めて和正クンが参加してくれたこともあり、 

楽しい時間は、アッという間に過ぎてしまいました。 

 

今秋予定されている『箕鷹会の同窓会で再会しよう』と、別れました。 
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同窓会の写真   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2012年 11月 26日(月)17時 40分 4秒 

過日大阪で行われた同窓会の様子を HP本体にアップしました。 

各回生ごとの集合写真です。 

皆さんの元気そうな顔を見てあげてください。 

 

(無題)   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2013年 4月 3日(水)15時 32分 16秒 

こちら松山の今年の桜は、例年よりも長く楽しめています。 

この画像は、以前「野球場」や「陸上競技場(兼、競輪場)」などのスポーツ施設が 

あった所が、全て撤去され、今は「松山城公園」となって、市民の憩いの 

場所になっている所からお城を撮ったものです。 
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松山から季節のおたより   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2013年 6月 9日(日)16時 15分 53秒 

１年ぶりに「道後温泉」に行ってみました。 

懐かしく思っておられる方もいらっしゃると思います。 

 

道後温泉本館では、温泉街に夏の訪れを告げる恒例の『天然ヨシのすだれ』が、掛けられて

いました。 

今月から９月末までで、冷房のない休憩室に涼をもたらすために、障子などを外し、１５０枚も

のすだれが掛けられています。 

 

梅雨が明けると、本格的な夏になります。みなさんお身体にお気を付けてガンバってくださ

い。 
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訃報   

投稿者：石村 暁（2回生）  投稿日：2013年 7月 6日(土)17時 31分 33秒 

関係者の皆様： 

 

学院高等部 2回生の宮内 宏君が肺がんのため 7月 6日早朝逝去されましたので、この欄

をお借りしてお知らせいたします。 

 

葬儀の明細は以下のとおりで、石村他が参列します。 

 

日時：7月 7日（日） 11：00AMより 

斎場：〒451-0025 

        名古屋市西区上名古屋 2-22-7 「浄心ティア」 

    TEL052-528-5400 

喪主：宮内 淳子 

 

 

暑中見舞い   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2013年 7月 23日(火)17時 34分 4秒 

毎日暑いですね。 

みな様、お変わりないでしょうか？ 
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この画像は、今日も我が家の庭の木で、大合唱をしているセミです。 

見るのも暑苦しいかもしれませんね。ゴメンなさい。 

みな様、くれぐれもお身体ご自愛ください。 

 

 

同期生の今堀君へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2013年 10月 27日(日)16時 02分 8秒 

この度は、懐かしいメールを頂きアリガトウ！ 

 

君が、先々週に、１週間かけて東北６県を旅行されたそうで、お元気で何よりです。 

その途中(１７日)仙台に寄り、学院の同級生の名河内くん、川村くん、山野くん、 

１級後輩の神原くん達と会い、楽しいひと時を過ごしたとのこと、羨ましいです。 

その時の写真を、君から頼まれたとおり、箕鷹会の掲示板に投稿しましたよ。 

松山にもまた、遊びに来てください。 

皆んな、お元気で・・・・・ガンバッて下さい。 
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(無題)   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2013年 12月 27日(金)14時 38分 44秒 

毎日、サブいですね。 

先日、書類の整理をしていたら、以前、重松先生から頂いた手紙の中に、 

先生が詠まれた詩が出てきました。皆さんにもご披露します。 

こんな素敵な街に私は、５０年以上も住ませてもらっています。 

 

今年も、あと４日となりました。皆さま、良いお年をお迎えください。 

 

 

ふるさとは 生きつづける        重松白雲子 

 

ふるさとは 遠くにありて思うもの 

という詩があるが 私のこころの中には 

ふるさとは何時も 生きつづけている 

 

城山に聳える天守閣 その石垣をしっかり掴んで 

一つ一つ登っていった 少年の日の思い出が 

私のこころの中に 生きつづけている 
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友と連れ立ち 木の葉散る径を往き 

夢と希望を語り合った 青春の日の思い出が 

私のこころの中に 生きつづけている 

 

浜辺に行って 沈みゆく日を眺めながら 

力強く生きてゆくことを誓った 敗戦の日の思い出が 

私のこころの中に 生きつづけている 

 

ふるさとを去って４０年 再び還ることもなき 

ふるさとながら ふるさとは何時も 

私のこころの中に 生きつづけている 

 

ふるさとを思うとき 浮かんでくる俤の一つ一つ 

それはちちははであり 

兄弟姉妹であり 師であり 友である 

 

雪をかぶった遠い皿ケ峰を思い 

桜の花の散る道後公園の丘の道を思いつつ 

私は異郷で生きて行く 八十路の坂を上りつつ 

明るく楽しく生き生きと 私は異郷で生きて行く 

 

ふるさとはいつまでも 私のこころの中に 

生きつづけているのである 

 

 

ミニ同期会   

投稿者：石村（2回生）  投稿日：2013年 12月 27日(金)17時 51分 9秒 

フジケン君、いつも投稿ありがとう。 

 

関東では、たまたま 12月 17日に山口から同期の浅海俊一が上京してきたので、東京駅の

エキナカの店に近場の連中（といっても静岡の池田一も参加）が数名集まりランチを楽しみま

した。例によって話が尽きず、店の者に追い出されるまでワイワイやっておりました。写真は

その時のもの（山本和輝作成）です。 

 

皆さんよいお年をお迎えください。 
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12月 27日 石村 暁 

 

 

石村くんへ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2014年 1月 5日(日)15時 39分 6秒 

東京での、ミニ同期会の情報をありがとう！ 

皆さんお元気で何よりです。 

集まった人のお顔を見ると、学院卒業後、松山製油所に配属された人が、 

なんと、４人もいるよ。しかも、内３人が製造３課なんて・・・驚きました。 

 

写真は、我が家の近くで、重信川の土手の上から見た「石鎚山」です。 

今年もよろしくお願いします。 

お元気で！ 
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三津の渡し船   

投稿者：川本（５回生）  投稿日：2014年 2月 21日(金)20時 18分 11秒 

今年は松山も寒かったです。 

松山の製油所はずいぶん変わりましたが、三津浜の渡しは昔通りです。ただし、手漕ぎから

エンジン付きにはなりました。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/294


 

 

３回生阿田木さんご逝去の件   

投稿者：5回生 成本治彦  投稿日：2014年 3月 10日(月)13時 20分 58秒 

５回生の谷輪さんから３回生の阿田木さんが御死去された旨の訃報が届きました 

ご冥福お祈りします 

 

  ５回生 成本治彦 

ご無沙汰しています。 

 

早速ですが、３回生の 阿田木 武さんが２月１日にご逝去されました。 

 

入浴中に脳梗塞のため亡くなられ、家族葬で送られたそうです。同郷の先輩でした。残念で

す。 

 

住所は以下のとおりです。 

 

〒644 ｰ 0043 和歌山県日高郡美浜町吉原 1056－5  ℡ 0738 ｰ 22 ｰ 6518 

 

 

関東地区２回生の集い   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2014年 4月 17日(木)15時 59分 40秒 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/295
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いやはや、久しぶりのホームページ更新です。 

 

「関東地区２回生の集い」 

山本和輝、石村暁君が写真などを送ってくれました。 

 

みんな元気そうで、たのしそうです。 

 

 

今年のセミ   

投稿者：フジケン（１１回生）です  投稿日：2014年 8月 1日(金)15時 52分 41秒 

皆さま、お変わりございませんか？ 

今年の夏もまた、暑いですね。 

 

我が家(松山)では、今年もまたセミの大群が、押し寄せて来ました。 

午前中だけですが、大合唱です。 

暑苦しい画像ですが、今年もまたお送りします。 

 

皆さま、くれぐれもお身体ご自愛ください。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/297


 

 

今年のセミ   

投稿者：石村 暁（2回生）  投稿日：2014年 8月 2日(土)13時 08分 39秒 

フジケン君。ニュースを有難うございます。画面で数えられるだけでも 14匹のミンミンゼミ、さ

ぞ賑やかなことでしょう。近所から苦情がありそうです。（現に池田一は近所の文句で欅の大

木を切らされたそうです）夏もこれからが本番、お互いに無理せず乗り切りましょう。石村 

 

重松先生の思い出   

投稿者：フジケン（１１回生）です  投稿日：2014年 8月 2日(土)14時 08分 55秒 

今朝の朝日新聞のｂｅ版にこんな記事が載っていました。 

  「教科書に載っていた好きな詩のランキング」で、そのトップが 
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     『雨にも負けずの”宮沢賢治”』だったという内容でした。 

この記事を読んでいる内に、フト重松先生のことを思い出しました。 

先生がお元気な頃に頂いたおはがきに、こんなことが書いてありました。 

 

  『私の師は、宮沢 賢治』、『私の息子は、重松 賢治』、『私の教え子は、 

    ・田 賢治 』と言うような内容でした。 

頂いたお葉書は、大切に保管していたのですが、どんなに探しても見当たりません。 

  歳のせいでしょうか。情けないですね。 

 

私事でスミマセン。みな様お元気で・・・！！！ 

 

台風被害ありませんか？   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2014年 8月 2日(土)15時 28分 9秒 

賢治さん、いつもありがとう。 

昨年のセミの写真にはびっくりさせられましたが、 

セミ族は今年も繁栄しているようですね。 

 

札幌の今日の最高気温は 31度、 

我が家にはクーラーなんかありませんから、 

朝から、扇風機がフル回転です。 

ありがたいのは、まず、熱帯夜にはならないことです。 

もうすぐ、ヒンヤリとした風が吹き始めることでしょう。 

 

『雪ニモ夏ノ暑サニモマケヌ 

 丈夫ナカラダヲモチ・・・』 

 

雨にも風にも負けずに、厳しい夏を乗り切りましょう。 

 

台風 11・12号の様子がテレビに映っていますが、 

被害が無く、無事に通り過ぎてくれますように、祈念しています。 

 

 

台風の被害   

投稿者：フジケン（１１回生）です  投稿日：2014年 8月 5日(火)15時 25分 5秒 
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佐藤先輩へ 

 

いつもありがとうございます。 

この度はまた、台風のお見舞いありがとうございます。 

 

台風 12号は、九州の西の沖を通過し、風による被害はなかった様です。 

しかも、雨も愛媛県側では時々降る程度で、涼を得て、恵みの雨になったようでが、 

高知県や徳島県側では、前線が発達し、しかも長く居座ったために記録的な大雨となり、 

被害も出ているようです。 

でも、後から１1号が追い駆けてきているので、安心しておれません。 

 

 

 

同窓会打ち合わせ   

投稿者：川本 5期  投稿日：2014年 9月 24日(水)16時 27分 46秒 

今年の学院５，６期同窓会は東京でまもなく開催ですが、来年の同窓会は松山で予定されて

います。そのための打ち合わせを全日空ホテルで昼食を取りながら話し合いました。参加者、

5期 徳丸、川本 6期 岩田、岡本の 4名ですが、幸い皆元気でしたが 6期の中には体調

が良くない人もいるようで松山在住の同窓生でも参加できない人もいるようです。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/302


 

 

 

２回生福井剛君の急逝   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2014年 11月 3日(月)18時 10分 54秒 

２回生の福井剛君が亡くなられた報せがありました。 

 

            記 

 

１．喪主 

       奥様 福井峯子様 

 

２．お通夜 

       １１月５日（日）１９：００～ 

 

       ライフケア メモリイプレイス五井（電話：0436-20-4444） 

       〒290-0054 千葉県市原市五井中央東 1-13-3 

             ＪＲ五井駅東口より徒歩４分 

 

３．告別式 

       １１月６日（月）１０：００～ 

       お通夜に同じ（ライフケア メモリイプレイス五井） 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/303


 

ご冥福をお祈りいたします                     合掌 

 

箕鷹会ゴルフ・コンペが   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2015年 2月 9日(月)09時 37分 39秒 

千葉で、箕鷹会のゴルフ大会が、３月３１日に開かれるそうです。 

関東地区ということですが、北海道や中部の方の参加もあるようですので、（幹事でもないの

に）ここにお知らせ致します。 

幹事は、各回生ごとにいらっしゃるようで、 

 一回生 西山栄三さん  二回生 高橋睦さん  三回生 時田利兵衛さん 

 四回生＆専門部 坂本雅彦さん     でーす。 

これからでも間に合うと思いますので、腕に自信のある方、旧友とやってみたい方、幹事さん

に連絡をとってみては････。 小生は、 

近くでありながら出ていませんでしたが････ 

かつて、下手なゴルフに輪をかけた下手な川柳を作ったこともありました。 冬には 

 ○眠る山叩き起こすやわが球は 

春の季語では、 

 ○白球は右に流れて山笑う 

この頃は、上達を諦め、降参の 

 ○お釈迦さま百と八つじゃ足りませぬ 

本当は、とてもとても足りませぬ、ですが。 

どうぞ、ご参加下さい。 

（幹事さん、でしゃばってご免なさい、よろしくお願いします。） 

 

訃報   

投稿者：5回生 成本治彦  投稿日：2015年 3月 13日(金)17時 11分 58秒 

ご無沙汰しています 

昨日原野君の奥様から連絡があり原野君が２月２３日に逝去されたとのことです 

２月３日に私の事務所を訪ねてきてくれたのですがあいにく留守にしておりあえませんでした 

 ２月１０日に入院しましたが胃癌が進行しリンパに転移しており手当の甲斐なく 

他界したとのことでした 

 なくなるまで意識はしっかりしておりパソコンで株などやっていたらしいです 

葬儀は家族のみで行ったとのことです 
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原野君のご冥福をお祈りします。 

     成本治彦 

 

ご冥福をお祈りします   

投稿者：川本 5期  投稿日：2015年 3月 13日(金)19時 31分 19秒 

議員として活躍されていた原野君の姿が思い浮かびます。ご冥福をお祈りいたします。 

 

尾楠先生の訃報   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2015年 4月 14日(火)16時 01分 49秒 

4回生の尾﨑孝次さんから訃報の連絡がありました。 

 

尾楠伸夫先生が 昨日逝去されました。 

 

お通夜は、4月 15日 

告別式は、4月 16日 14:00より 

 

場所は、大阪 千里会館です。 

 

  ご冥福をお祈りいたします。 

 

尾楠先生   

投稿者：石村 暁（2回生）  投稿日：2015年 4月 15日(水)00時 25分 47秒 

S33年入学時からご指導戴き、我々に最も年齢が近かった先生でしたが、親しい中でも一貫

してお手本を示された先生でした。ご無沙汰を続けているうち、もう二度とお会いできなくなっ

てしまいました。今はただ先生のご冥福をお祈りするのみです。（石村） 

 

好漢･尾楠先生   

投稿者：重城(武富)弘文  投稿日：2015年 4月 16日(木)00時 13分 51秒 

我々(２回生)の時、電気工学の先生でした。電気工学の道に進まれたのは、「数学が好きだ

ったが、それだけではと思い数学を活用する電気の道に･･･」と、仰ってました。また、友人だ
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った故田村廉之君は尾楠先生が授業で、「判るだろうみんな、判るよなぁ田村！」と、板書きし

ながら体をひねって言われたことを嬉しそうに話してくれたことを思い出します。 

まだ独身で若々しく、少しべらんめぇ調の兄貴(本人の言）分でした。田村とよく談笑されてい

ました。霊界で田村はまた少し遠慮気味にふざけ合っているのかなぁ。おやすらかに。 

 

2回生 石村君の合唱発表会で集い   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2015年 9月 30日(水)17時 06分 16秒 

2回生石村暁君が所属する「ハイ＆ロー」というコーラスグループの発表会があり、応援にか

けつけた人などが集まりました。 

重城弘文君と山本和輝君から報告がありましたので、新しいページを掲載しました。 

石村君のカッコイイ姿や皆さんの元気そうな顔をごらんください。 

 

吉田友彦先生の訃報   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2016年 1月 7日(木)16時 36分 39秒 

鈴木邦宏さんから、訃報の連絡がありましたのでお知らせ致します。 

１月６日に亡くなられたそうです。      合掌 

 

             記 

 

お通夜： １月７日（木）１９：００～ 

    場所：葬儀会館富田林 〒５８４－０００５大阪府富田林市喜志町３丁目８－８ 

          ?０７２１－２４－８５００ 

          近鉄長野線喜志駅出口２より徒歩５分 

 

      喪主：吉田以登様（奥様） 

 

告別式： １月８日（金）１１：３０～ 

    場所：葬儀会館富田林 〒５８４－０００５大阪府富田林市喜志町３丁目８－８ 

          ?０７２１－２４－８５００ 

 

二回生来東者と有志の集い   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2016年 5月 10日(火)15時 34分 27秒 

関東地区二回生恒例の集いの報告がありました。 
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中崎先生や遠来の方も集まり、盛会の様子です。 

参加者の集合写真とスナップを掲載しましたので、本体 HPをごらんください。 

 

12月です   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2016年 12月 2日(金)16時 02分 41秒 

今年の北海道は荒れ模様の天候が多く、 

今日も、降るぞ！ 風も強いぞ！ と脅されています。 

 

今の札幌の、私の部屋からの様子です。 

今朝から降り出した雪が積もっています。 

 

札幌大通公園ではホワイトイルミネーションがきれいです。 

 

風邪などひかずに、年末・年始の準備をしましょう。 
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アサギマダラ   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 2日(金)17時 18分 10秒 

アサギマダラの写真を撮りました。 

公園に咲いているフジバカマに集まってきます。これからさらに沖縄、台湾、果ては香港まで

飛んでゆくことでしょう。 

サイズを縮小したのであまり鮮明ではありません。自分では触覚、体の斑点までピントがあっ

たと思います。 

 

 
 

アサギマダラ２   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 2日(金)17時 21分 0秒 

三枚の写真なのですが一度に三枚アップロードできませんので 
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コウテイダリアとコウテイヒマワリ   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 2日(金)17時 32分 34秒 

総合公園のコウテイダリアとコウテイヒマワリが満開です。 

天気の良いときはダリアのピンク色が空に映えます。 
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「にっぽん縦断・こころ旅」に「あさぎまだら」が   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2016年 12月 7日(水)11時 51分 23秒 

NHK・BSで、朝晩放送されている「にっぽん縦断・こころ旅」をほとんど毎日見るともなしに見

ています。 

火野正平さんの肩の凝らない行動やトークもいいし、視聴者のエピソードも心を和ませます。 

 

今朝は鹿児島県種子島の西之表市の風景でしたが、「アサギマダラ」が出てきました。 
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そうです、川本さんが投稿してくれた「チョウ」です。 

このチョウ、美しさもみごとですが、長距離飛行するなど、生態が研究されているそうです。 

札幌に生息しているのかどうかは、わかりませんが、函館ではみつかっているそうです。 

暖かいところに生息している蝶のようですね。 

「にっぽん縦断・こころ旅」トウチャコ版は、NHK・BSプレミアム 19：00に放送されます。 

ひょっとしたら、アサギマダラがもう一度登場するかもしれません。 

 

あさぎまだら   

投稿者：石村 暁②  投稿日：2016年 12月 8日(木)10時 02分 1秒 

私も先年訪れた竹富島で群舞する実物の優雅な飛翔ぶりに感動した記憶があります。それ

にしても川本さんの写真はよく撮れていますね。 

 

同窓生の皆さん、これから本格的な寒さを迎えます。健康に注意してこの冬を乗り越えましょ

う。 

 

８８か所の散華   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 17日(土)12時 01分 30秒 

今年はうるう年限定で四国８８か所の各お寺で散華をいただけます。その散華を各県ごとに

貼付して完成です。先日、奈良で５．６回生の同窓会の翌日、高野山にお参りしてきました。

散華の台紙を購入して８８か所の散華の完成です。 
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学院の帽章とバックル   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 19日(月)19時 47分 36秒 

今でも学院の帽章とバックルを大切に保管されている人もいます。 

６回生の岩田君から借りて写真にしました。

 

 

高野山に丸善石油の名前が・・・   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2016年 12月 22日(木)14時 52分 7秒 
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松山の川本さんが高野山に行ってきたというつながりで、4回生の尾﨑孝次さんが高野山の

写真を送ってくれました。 

丸善石油協賛の句碑があり、また、丸善石油関係物故者供養塔がありました。 

こんな話、聞いたこともありませんでしたので、尾﨑孝次さんの了解を得て、皆さんに公開し

ます。 

ホームページ本体の「高野山に丸善石油の名が・・・」をごらんください。 

川本さん、尾﨑さん、ありがとうございます。 

 

 

高野山 丸善石油句碑   

投稿者：5回生  川本  投稿日：2016年 12月 26日(月)10時 50分 3秒 

丸善石油 藤沢宿亀吉 という方が２０１３年１２月４日のプログで同じような写真を掲載して

いました。学院の先輩でしょうか。 
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